

Histórico

La Facultad de Ciencias Económicas de la UNA resulta ganadora en concurso internacional del gobierno de los Estados Unidos de América

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción (FCE-UNA) y la Facultad de Agricultura y Recursos Económicos de la Universidad de West Virginia (WVU) resultaron ganadoras con el proyecto **“Emprendimientos innovadores para la Movilidad de Estudiantes en las Américas”** en el concurso identificado como Ronda # 6 denominada "Promoviendo alianzas para el estudio en el extranjero para la innovación y colaboración" en el marco del programa Fondo de Innovación

“La Fuerza de 100.000 en las Américas”, impulsado por el gobierno de los Estados Unidos de América y patrocinado por Universidades Santander, una división de Banco Santander.

El anuncio fue dado a conocer por el Secretario de Estado John Kerry en la Cumbre de las Américas en la ciudad de Panamá el jueves 9 de abril de 2015.

De 116 participantes fueron aprobadas 10 universidades de Estados Unidos de América con sus pares de América Latina.

La participación de la FCE UNA se dio en el marco de un acuerdo de cooperación suscrito el pasado año entre la UNA y la WVU.

El programa aumentará la movilidad de estudiantes y profesores entre la Facultad de Agricultura y Recursos Económicos de la WVU y la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA.



Así mismo permitirá a estudiantes de ambas instituciones asistir a seminarios especiales de interacciones interculturales entre las contrapartes, en los cuales se podrá discutir sobre temas de economía de los recursos, escenarios de diseño y problemas con enfoques en las áreas de energía, calidad del agua, gestión de residuos y medio ambiente.

Mediante el uso de una plataforma Web, la WVU mantendrá la conectividad entre los estudiantes de Paraguay y de otros países del continente americano, proporcionando los medios para interacciones interculturales.

“La Fuerza de 100.000 en las Américas” es una iniciativa del presidente Barack Obama con el objetivo de aumentar el intercambio educativo dentro continente americano a fin de llegar a 100.000 estudiantes beneficiados para el 2020 y para fomentar la prosperidad en la región a través de una mayor colaboración en la educación superior.

El concurso **“La Fuerza de 100.000 en las Américas”** estimula a las instituciones que muestran un potencial de innovación y compromiso para el aumento del intercambio educativo entre Estados Unidos y los países del hemisferio occidental.